



**Nombre del alumno:**

**Brenda luz Vázquez morales**

**NOMBRE DEL PROFESOR:**

**BAYRON IRAM VIDALS**

**LIC. En CONTADURIA PUBLICA**

**MATERIA: CONTABILIDAD AVANZADA**

**6to cuatrimestre Y modalidad  
semiescolarizada**

**CUADRO SINOPTICO**

Frontera Comalapa, Chiapas a 1/AGOSTO/2021

PERSONALIDAD  
SALUDABLE

PERSONALIDAD  
SALUDABLE A LAS  
DIFERENTES AREAS DE  
RELACION DE LA  
PERSONA

Expertos en psicología sostienen que la personalidad se crea a partir de cinco pilares. Extraversión, apertura a la experiencia, amabilidad, consciencia y neocriticismo.

¿Cómo es una personalidad  
'saludable'?

Entre los rasgos que se identificaron en el estudio, está una alta apertura sentimientos. También, bajos niveles de hostilidad agresiva, mucha calidez, emociones positivas la capacidad de ser directo

los investigadores  
dividieron su estudio  
en dos etapas.

Primera, pidieron a expertos y estudiantes qué características tenía una personalidad 'sana'. Posteriormente, analizaron el perfil de tres mil participantes. Cada uno se comparó

# AMOR

## AMOR, GENITALIDAD Y EROTISMO

las investigaciones recientes concluyen que el amor es un impulso y una motivación más que una emoción. Nos hace sentir que estamos en lo más alto, pero también puede llevarnos a la autodestrucción sino sabemos gestionar correctamente el desamor

## La psicología del amor y su relación con las drogas

El amor modifica nuestro cerebro e induce a cambios en nuestro sistema nervioso central, pues activa un proceso bioquímico que se inicia en el córtex, da lugar a respuestas fisiológicas intensas y produce una gran sensación de euforia (similar al de algunas drogas como

## La sexualidad y la genitalidad

a genitalidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos)

# GENITALIDAD

De la locura del enamoramiento a la racionalidad del amor

Muchas veces se han generado discrepancias entre los expertos. Para John Gottman, autor del libro Principia Amoris: The New Science of Love, el amor romántico tiene tres fases bien diferenciadas que van apareciendo de forma secuencial, del mismo modo en el que las personas nacen, crecen y envejecen. Estas

La sexualidad humana

de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS) se define como: "Un aspecto central del ser humano, presente a lo largo de su vida. Abarca al sexo, las identidades y los papeles de género, el erotismo, el placer, la intimidad, la reproducción y la orientación

La sexualidad influye sobre procesos fisiológicos y

pero ante todo es la expresión de una necesidad de comunicación física que excede ampliamente el aspecto genital de la sexualidad. Confundir sexualidad y genitalidad es dejar de lado el componente afectivo, factor que determina la calidad de la relación con el otro.











